



教育目標 進んで学び 心豊かに たくましく生きよう

桜木の下で

第五中ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/daigo/>

令和3年度 学校だより第1号

柏崎市立第五中学校

(柏崎市大字宮平96番地1)

TEL 27-2113 FAX 27-2410

令和3年4月19日発行

「学校」づくりは「ふるさと」づくり

～ Think Globally, Act Locally !! ～

校長

【3年生学級写真】



「学校」づくりは、「ふるさと」づくりです。地域コミュニティの拠点となる「学校」で、子どもたちが生き生きと育ち、地域社会に貢献し、地域と共に歩む学校づくりが求められています。子どもは地域の宝であり、その子どもたちが、新潟県一の教育環境施設と誠実で優しい先輩・

本校職員によ

り、日本一の子どもたちを柏崎第五中で育成できるはずです。県内230ある中学校の中から、9名の新入生が入学してくれたことを生

【1年生学級写真】



徒・職員一同、心から喜んでいます。

全校生徒は36名となり、職員数は20名です。最高に手厚く、個に応じたきめ細かい教育活動が具現できます。

Think Globally, Act Locally!! 地域規模で物事を考え、捉え、そして柏崎で、新潟で、日本で、五中の子どもたちが

活躍することを願っています。実社会で、五中の生徒一人一人が、幸せな自己実現を図ることの準備期間が、中学校生活の三年間です。そこで、「だ」「い」「ご」(五中)の目指す生徒像とは、

だ:『大』好きなことを見つけ出し(ポテンシャルを引き伸ばし)、主体的に取り組む生徒

い:たった一つの大切な『命』を自分でしっかりと守り抜く生徒、そして他者を思いやる生徒

ご:『ゴ』ールを目指し、粘り強く努力する生徒・・・を地域と保護者と学校が一体となって育てましょう!

【2年生学級写真】



入学式「ようこそ第五中学校へ」(4月7日)

4月7日(水)、第五中学校の令和3年度の入学式が行われました。統合して2年目となる今年は、高柳小学校・鯖石小学校両校からの新生を迎えました。式典では、さんが在校生代表として歓迎の言葉を述べ、鯖石小学校出身のさんと高柳小学校出身のさんが入生代表の誓いの言葉を述べました。新生9名迎え、第五中学校の令和3年度の活動がスタートしました。



入学式歓迎の言葉 在校生代表 さん さん ※一部抜粋
(略) 新生の皆さん、御入学おめでとうございます。私たち五中生は、皆さんの入学を心待ちにしていました。(略) たくさんの制限の中、自分たちができることを探し、試行錯誤を重ねた昨年度は、いつもより特別な一年だったように感じます。今年度がどうなるかは分かりませんが、皆さんと共に活動して学校生活を遅れることを嬉しく、そして楽しみに感じています。一緒に頑張っていきましょう。(略) 今年度は高柳中学校との統合二年目となる年です。皆さんは、初めて鯖石小学校・高柳小学校両校から進学してきた学年となります。みんなで仲良く協力し、新しい五中の伝統を創り上げる学年となって欲しいと思います。(略)

入学式誓いの言葉 入生代表 さん、さん さん ※一部抜粋
(略) 今、中学校の制服に袖を通し、中学生になったという実感がこみ上げてきます。これから始まる中学校生活に、少しの不安はありますが、9人の仲間と共に、中学校生活を力強く歩んでいきます。(略) 私たち9名は、小学校時代に一人一人が努力し、やり抜く力を身に付けてきました。委員会活動や地域行事に積極的に取り組み、全校をリードしてきました。その経験を活かして、これからの第五中学校で学ぶ3年間を充実したものになりたいです。(略) 中学校では、失敗を恐れず何事にも積極的にチャレンジすることが大事だと考えています。時には悩み、立ち止まることもあるかもしれませんが、そんな時はこの仲間と力を合わせて乗り越えようと思います。(略)

.....

第五中学校 3年度職員です。

「1年間よろしくお願ひいたします」



新入生オリエンテーション (4月8日)

4月8日(木)の午後、生徒会主催の新入生オリエンテーションがありました。前半は生徒会活動全般についての説明や、学年を越えて絆を深めるためのレクリエーションをし、後半は各委員会や部活動からの活動紹介を行いました。2・3年生は何度も何度も打ち合わせを重ね、びっしりとメモを書き込んだ計画をもとに、立派に企画や運営を行いました。改めて、第五中学校の生徒たちのポテンシャルの高さに感心しました。全校レクでは、それぞれの学校や学年、性別などを越えて交流し合う姿が見られました。笑顔がいっぱい溢れる素敵な時間でした。1年生の皆さんも、委員会や部活動の紹介を真剣な眼差しで聞く態度が立派で、中学校生活への意欲が感じられました。これから始まる生徒会活動での1年生の活躍にも期待が高まります。

オリエンテーションでの活動紹介を参考に、全校生徒の委員会所属も決定し、4月13日(火)に新年度初めての委員会活動が行われました。これから本格的に新年度の生徒会活動がスタートします。オリエンテーションでの活躍のように、これから様々な場面で36人それぞれ「一人一躍」の場面が見られることを楽しみにしています。

(生徒会担当)



花道を通して新入生入場



全校でレクリエーション



生徒会の説明



部活動紹介の様子



2,3年生から新入生へエール



新入生代表 お礼の言葉



「素晴らしいオリエンテーションでした。」

1年生自転車教室 (4月8日)

4月8日(木)に自転車教室を行いました。鯖石駐在所の 様、南鯖石地区交通安全協会会長の 様、中鯖石地区交通安全協会会長の 様、藍澤自転車店の 様、の4名にお越しいただき、御指導いただきました。

教室で、交通安全に関する〇×クイズを行った後、外に出て自転車を使いながら点検の仕方、安全な走行の仕方を御指導いただきました。その後、実際の道路に出て自転車乗用を行いました。交差点での一時停止や安全な渡り方を指導していただき、生徒は安全に通行することができました。今後も事故なく安全な登下校ができるよう、御家庭でも御指導をお願いいたします。(安全指導担当)



令和2年度末 転出職員のあいさつ



校長先生(柏崎市立第三中学校)

創立50周年事業の実施、高柳中学校との統合、コロナ禍における学校教育活動の推進など大変濃く、有意義な2年間でした。新任校長として赴任したこの第五中学校は私にとって忘れることのできない特別な学校になりました。素直で勤勉で心優しい素敵な生徒たち、学校への理解と協力を惜しまない保護者の皆様方、物心両面で第五中学校教育活動を支えてくださった地域の皆様方に心より感謝申し上げます。

五中生の益々の活躍と第五中学校の一層の発展を祈念しております。お世話になりました。

先生(柏崎市立北条中学校)

今回の勤務では5年間、1度目の勤務と併せるとトータル10年間お世話になりました。今回は、新校舎への移転に始まり、竣工式、創立50周年、高柳中との統合まで、記念すべき日に立ち会わせていただき、多くの貴重な経験させていただきました。さまざまな行事の度に、保護者の方々、地域の皆様から多大なる御協力、温かな御支援をいただいたことに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

「二度あることは三度ある」と言いますので、大好きな第五中学校へまた赴任できますように祈りながら…。

先生(柏崎市立第二中学校)

3年間お世話になりました。振り返るとあっという間で、とても充実した3年間でした。それも、生徒や保護者、地域の皆さんとの素敵な出会いがあったからこそです。これからも生徒の皆さんが一層活躍し、五中がますます発展することを、同じ市内の、ほんの少し近い距離からお祈りしています。本当にありがとうございました。

先生(長岡市立江陽中学校)

五中生の、誰にでも優しく、何事にも一生懸命なところが、私は大好きです。皆さんと一緒に様々な活動に取り組む中で、たくさん楽しい思い出ができましたし、私自身も多くのことを学ばせてもらいました。保護者・地域の方々にも多くの面で支えていただき、感謝しています。とても素敵な日々を過ごさせていただきました。

またいつか皆さんに会えることを楽しみにしています。3年間、ありがとうございました。

先生(柏崎市立松浜中学校)

二度の育児休業を含めて、通算9年間お世話になりました。校舎移転を二度経験し、竣工記念、50周年、統合と、記念すべき日を一緒に迎えられることは一生忘れることはできません。協力的な地域、保護者の皆様、素直で真面目で何事にも一生懸命な生徒と共に日々活動できたことは私の教員人生においても実りのある9年間でした。ありがとうございました。

主な予定			
日曜	4月	日曜	5月
19(月)	振替休業	6(木)	基礎テスト①国、教育相談～14日
20(火)	心臓検診	12(水)	基礎テスト①数、生徒総会
21(水)	歯科検診	14(金)	基礎テスト①英、花いっぱい運動
22(木)	尿検査		眼科健診
23(金)	生徒総会学級討議、避難訓練①	19(水)	全校集会
26(月)	全校集会	20(木)	3年生修学旅行～21日
27(火)	家庭確認①、3年生学カテスト	24(月)	あきつタイム
28(水)	家庭確認②、内科検診	27(木)	全国学力調査
30(金)	耳鼻科検診	28(金)	中学区教員総会

